
第１１４４回例会 ２００９年９月３日(木)(晴)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「君が代」｢奉仕の理想｣

提 唱 ロータリー「綱領｣

ビジター紹介 澤 勇次君(秦野) 楊 芳さん(米山奨学

生)

祝誕生記念日 ≪奥様≫岩本君(９／８) 梅原君(９／１

２)

祝創業記念日 諸星(常)君(９／１５)

○ ３０日の衆議院選挙は民主党の一方勝ち。４年前の小

泉チルドレンから２００９年は小沢チルドレンと報道

されていますが、国会議事堂が幼稚になってしまった

かと思えるほどですね。これからどうなっていくのか

なと考える今日この頃です。

○ 先週の公式訪問に向けての協議会を行いました。次週

は公式訪問です。最後までお残りください。終了は１

５：００の予定です。

○ 今月の炉辺会議は９月２４日(木)です。９月１７日が

移動例会のため変更しました。対象者は３班の方です

が、１、２班の方で出席できなかった方の出席もＯＫ

です。

○ ガバナー事務所より

① 台湾台風災害義捐金／兵庫県西・北部豪雨災害義捐

金のお願い

② ロータリー財団増進委員からのお願い

1,000ドル以上の寄付のお願い

※大屋富茂君が協力してくださいます。

③ 国際ロータリー表彰プログラムの案内

１、意義ある業績賞

２、ＲＩ会長賞

④ 地区補助金申請書案内(２００９～２０１０年度)

１、Ｒ財団地区補助金申請書

２、プロジェクト実施期間 (2009.7.1 ～

2009.4.30)

３、2009.9.30補助金対象金額 １プロジェク

ト1,000～5,000ドル

４、締切日 １０月３１日(土)

※人道的プログラムが主になります。

[受付文書]

① ＲＯＴＡＲＹ ＷＯＲＬＤ及びＲＩカタログ

(2009~10年度版)

② 秦野市より

｢第６１回全国植樹祭の開催日決定について｣の通知

開催日 Ｈ２２年５月２３日(日)

会 場 お手植え・植樹

(足柄森林公園丸太の森地区)

式典・植樹

(県立秦野戸川公園地区)

会員数 37名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[事前] 諸星(道)君(秦

野)

[事後] 高橋(秀)君 木

村さん(秦野)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

９月１０日

○ ガバナー公式訪問

○ クラブ協議会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

９月１７日

○ 家族親睦バス旅行

(長瀞・川越)

出席数 29名

出席率 78.38％

前々回

の修正
89.19％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

幹事報告



③ ㈱劇団絵生より 2010年｢友情｣公演の案内

④ 秦野市観光課より

Ｈ２１年度丹沢大山クリーンピア２１クリーンキャンペ

ーンの参加依頼

日時 １０月２４日(土) 午前８：３０集合

集合場所 １、大倉登山口

２、ヤビツ峠登山口

⑤ 秦野市より

秋の全国交通安全運動実施要項についてお願い

[例会変更通知] 足柄 伊勢原中央 寒川

[本日の配布物] わかりやすいロータリー バーベキュー

大会収支会計報告 ガバナー月信

○ 来週はガバナー公式訪問です。全員出席で最後までご

参加ください。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 澤 勇次君(秦野) ｢久しぶりにお世話になります｣

○ 今井茂文君 ｢先週の佐野ガバナー補佐とのクラブ協

議会は最後までありがとうございました。また、来週

は奥津ガバナーの公式訪問です。皆様の出席をお願い

します｣

○ 大津俊彦君 ｢だいぶ秋めいてきましたね。来週はガバ

ナー訪問です。全員の出席をお願いします｣

○ 梅原正美君 ｢妻の誕生日プレゼントありがとうござ

いました。近年てっきり忘れていた事を再度思い出し

ことができました。このクラブに入会したことを感謝

いたします｣

○ 諸星常平君 ｢創業記念、ありがとうございます。２１

年になります｣

○ 高橋幸雄君 ｢スマイルします｣

○ 神埼達郎君 ｢来週のガバナー公式訪問、皆さん出席し

ましょう｣

○ 古谷スミ子さん ｢防災訓練が終わりました。市内の参

加者 14,000 人と聞きました。“備えよ常に”は大切で

すね｣

○ 高橋秀樹君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 大屋富茂君 ｢８／２７(木)、パスト会長会お疲れさま

でした。飲み物をセーブしましたので残金をスマイル

します｣

○ 高橋修平君 ｢皆さんに会えるのが楽しみで今日も来

ました｣

○ 桐山晃忠君 ｢天高く馬肥ゆる秋と言いますが、自分も

含め食べ過ぎは“メタボ”になりますので注意しまし

ょう。腹も身のうち｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 竹石友威君 ｢選挙の翌日、東の野にかげろいの立つ見

えてかえり見すれば月かたぶきぬ｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。先日の芝桜草取り、

大変ご苦労様でした。次回はガバナー公式訪問ですね。

一歩でも二歩でも成長していきます。本日もよろしく

お願いします｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢芝桜の草取り、ありがとうございま

した。欠席させていただきました。車から緑が元気そ

うに見えました｣

○ 北村まり子さん ｢朝晩の虫の声に秋の気配を感じま

す。先日の芝桜の草むしり行かれませんでした。ごめ

んなさい。次回は頑張ります｣

○ 瀬戸 誠君 ｢選挙が終わりました。いろいろな意味で

議員が軽くなってしまいました。それで良いのか、悪

いのか？｣

合計50,550円

○ 親睦委員会 酒井健一委員長

① ｢家族親睦バーベキュー大会｣(８／８(土))会計報告

収入 親睦活動費 祝儀 例会費 他 186,423円

支出 送迎バス代 駐車場代 バーベキュー用品 飲

み物他 186,423円

② 例会終了後、委員会を開催いたします。９月１７日、

バス旅行の打ち合わせをいたします。

○ 会員増強委員会 大屋富茂委員長

① 瀬戸君より ３名の候補を紹介されました。

② 退会者(飯塚君、岡野君、中島君)にお会いしてきま

した。

※たくさんの候補を提供してください。

司会 今井茂文会長

議題 「自由」

今井茂文会長

例会中は私語を慎んで頂いておりますので、今日は炉辺

会議の延長と思って意見のある方は発言して下さい。

◎意見発表

○ガバナー公式訪問について

発表は四代奉仕＋副会長＋エレクト(協議会で) ①芝桜、

②介護人バス旅行、③消防車 ④その他

○地区補助金――人道的プログラムについて(９／３０地

区締切)

１、介護人バス旅行

スマイル報告
委員会報告

クラブフォーラム


